

# 母の日のお祝い

## 施設正門前の紫陽花



## 実習生受入

(介護部 大平雅賀)



実習の様子

いの行事が行われるようになり、徐々に民間に広まつたとされています。当施設でも母の日に日頃の感謝の気持ちを込めて、女性の利用者様に「花柄のマスク」をプレゼントさせていただきました。早速使われる方もあり、喜んでおられました。また、行事食として提供したハート形のコロッケとケーキも好評でした。

これからもご利用者様に喜んでいただける行事・イベントを考えています。

5月の第2日曜日は母の日。誰もが知っている行事ですが、母の日を祝う習慣はどうにして生まれたかご存じですか? 諸説ありますが、

「100年ほど前 アメリカで、アーネスト・ジャービスという女性が『さき母を追悼するため、教会で白いカーネーションを配ったのが始まり』とされています。やがてアメリカ全土に広がっていき、1914年には5月の第2日曜日が母の日と制定されました。ちなみに日本で初めて母の日のイベントが行われたのは明治末期から。1915年には教会でお祝

いの行事が行われるようになり、徐々に民間に広まつたとされています。当施設でも母の日に日頃の感謝の気持ちを込めて、女性の利用者様に「花柄のマスク」をプレゼントさせていただきました。早速使われる方もあり、喜んでおられました。また、行事食として提供したハート形

のコロッケとケーキも好評でした。これからもご利用者様に喜んでいただける行事・イベントを考えています。

6月1日からは健祥会学園介護福祉課学科、6月6日からは小松島西高校福祉科の生徒が介護実習を行っています。生徒たちは、普段学校ではできないさまざまな体験に真剣に取り組んでいます。これから介護・医療現場で働く生徒にとって学びの

## 母の日

【発行】  
リハビリセンター  
グリーン丈六  
広報委員会  
徳島市丈六町  
山根51番  
088(645)2112



第294号



提供した行事食

今年度は徳島文理大学、健祥会学園、小松島西高校の生徒たちが実習に来てくれています。

5月23日、24日、5月25日

の3日間、徳島文理大学の看護学科の生徒が実習を行いました。老人保健施設の特徴や、施設での看護の役割などを学び、入浴や食事の介助などご利用者様との関り方を経験しました。ご利用者様も初々しい実習生と接することで笑顔も多く見られています。

多い実習となるよう、学校と連携して指導にあたっていきます。

(介護部 羽方誠)

## 通所だより

今年の徳島県は例年より1週間早く

5月29日に梅雨入りしました。送

迎の際は、皆さん「雨は嫌やなあ」「梅雨だからじめじめするな」と天

気の心配ばかりです。

丈六では紫陽花が見ごろです。色

や種類の違う紫陽花がたくさん咲いて私たちの目を楽しませてくれています。雨にぬれた紫陽花は特に生き生きとしていますね。

さて、紫陽花の花言葉をご存じですか?咲いてから散るまでの間に花の色を変えることから「移り気」という花言葉だそうです。最近では花

紫陽花を生け花にしました

梅雨に入り雨が続いて部屋に籠ることが増えていませんか?

リハビリでは5月頃からカラオケの機械をレクリエーションや機能訓練に活用しています。歌うだけではなく、誤嚥予防の口腔体操、認知症予

## カラオケ



今月の壁画

## 百寿のお祝い

当施設に入所されているご利用者様が百寿(100歳)を迎られました。長寿を祝福して、徳島県・徳島市からお祝い状が贈られました。

百寿を迎えたこと、職員一同心よりお祝い申し上げます。また、いつまでもお健やかであられますよう、お祈りいたします。

(事務 新濱大輔)

## 栄養科紹介

私たち栄養科は管理栄養士2名、調理員5名、調理補助員6名で毎日の食事作りを行っています。

ご利用者様の身体状態、栄養状態、病状及び嗜好を定期的に把握し、計画的な食事の提供を行っています。また、味付けや調理に工夫を凝らし楽しみの一つである食事サービスの向上に努めています。



カラオケ機を使ったリハの様子



も安心安全な食事提供に努めて参ります。

(栄養科 片山さつき)

## 【施設の予定】

- 6月13日 健祥会介護実習
- 6月17日 父の日(行事食)
- 6月20日 徳島文理大学看護実習
- 6月26日 健祥会介護実習
- 7月3日 健祥会リハビリ実習
- 7月7日 行事食(七夕)

